Dubái & Omán



() 9 días / 8 noches



O DUBÁI, DESIERTO, DUBÁI, MUSCAT, NIZWA..., DUBAI Y OMÁN

"SALIDAS FIJAS DESDE DUBÁI"

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

CIUDAD	HOTELES	HOTELES
Dubái	MD Hotel by Gewan / Golden Tulip Media Hotel / Signature 1 Hotels TECOM / Arabian Courtyard o similar	DoubleTree by Hilton Al Barsha / TIME Asma / FORM Hotel Dubai / Copthorne / TRYP by Wyndham Dubai / Al Khoory Atrium / Donatello Al Barsha o similar
MUSCAT	Al Falaj 4*/ Muscat Holiday 4* / Ramada 4*	Crowne Beach Plaza 4* Dlx (Habitación superior)
WAHIBA SANDS	Arabian Oryx o Sama Al Wasl	1000 Nights (sheikh tents)
(Campamentos)	(bungalow w/private wc)	(tented-bungalow w/private wc)
NISWA /JIBREEN	Diyar o Falaj Daris 3*	Golden Tulip Nizwa 4* (a 14 km de Nizwa)
RAS AL HADD	Sur Plaza 3*	Sur Plaza 3*

Importante: en Categoría. Superior, las cenas en Muscat no están incluidas.



ITINERARIO

1º DÍA Llegada A Dubái

Llegada al aeropuerto Internacional de Dubái. Recepción por un asistente de habla hispana y traslado al hotel.

2º DÍA Dubái - Medio Día Dubái Clásico

Desayuno en el hotel. **Visita guiada en español de medio día por el Dubái Clásico**. Exploraremos el antiguo barrio de "Bastakya" con sus casas tradicionales y sus torres de viento que antiguamente sirvieron como sistema natural de ventilación o aire acondicionado. Seguiremos hacia el Dubái Creek, para cruzar el arroyo de Dubái en una antigua embarcación (Abra) que los locales utilizan como taxi acuático para visitar los zocos del Oro y de las Especias. Continuaremos hacia la zona de Jumeirah, donde se encuentran los palacios de los jeques. Haremos una parada fotográfica en la Mequita de Jumeirah y en el emblemático hotel de lujo Burj Al Arab con forma de vela. Disfrutaremos de una visita panorámica de los rascacielos de Dubái dispuestos a lo largo de la famosa carretera de "Sheikh Zayed" hasta llegar al Burj Khalifa, la torre más alta del mundo y símbolo por excelencia de la ciudad de Dubái, donde podremos tomar unas fantásticas fotos panorámicas. Regreso al hotel.

3º DÍA Abu Dhabi

Desayuno en el hotel. Visita de día completo a Abu Dhabi en español, emirato vecino de Dubái y capital de los Emiratos Árabes, que se encuentra a dos horas aprox. en vehículo desde Dubái. Desde la carretera pasaremos por Jebel Ali, el puerto más grande del mundo jamás realizado por el hombre. Visitaremos la mezquita del jeque Zayed, conocida como la Gran Mezquita por ser la tercera más grande del mundo y donde se encuentra la tumba del mismo jeque. Seguiremos nuestro recorrido hasta cruzar el puente de Al Maqta, pasando por una de las zonas más lujosas y exclusivas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegaremos hasta el paseo marítimo conocido como La Corniche, a menudo comparado con Manhattan por su increíble skyline. Luego una parada de media hora para hacer compras en galería de artesanía. Descanso para tomar nuestro almuerzo de comida internacional en el restaurante de un hotel de 5*. Parada fotográfica en el exclusivo hotel Emirates Palace, el hotel más caro del mundo en su construcción por estar constituido de oro y mármol. Continuaremos para visitar el barrio de Al Batee, donde se encuentran los palacios de la Familia Real. Por último, pasaremos por el famosísimo Parque Ferrari (entrada no incluida) para tomar fotos y realizar algunas compras (20 min. aprox.). Regreso al hotel de Dubái y alojamiento.

4º DÍA Safari Por El Desierto (inglés)

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la ciudad de Dubái. Por la tarde, haremos nuestra excursión más popular, el Safari por el desierto. Los Land Cruisers (6 personas por vehículo) pasaran por el hotel a recogerles entre las 15:00h – 15.30h aprox. para un excitante trayecto por las increíbles dunas. Podrán hacer unas fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Una vez desaparezca el sol detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos hacia nuestro campamento en el desierto. El olor a brocheta fresca a la parrilla, las hogueras y el olor a las tradicionales pipas de agua junto con el relajante sonido de la música árabe, le invitará a una tarde inolvidable. Durante la cena disfrutaremos de espectáculos folclóricos y una bailarina les mostrará el antiguo arte de la danza del vientre. En el campamento, tendrán la oportunidad de practicar sandboarding, montar a camello y hacerse un tatuaje de henna. La cena incluye agua, refrescos, té y café. Regreso al hotel sobre las 21.30h aprox. Alojamiento.

OPCIONAL (no incluido en valor programa)

Suplemento asistencia en español en Safari por en Desierto USD 135

5º DÍA DUBAI - AEROPUERTO Llegada A Mascat

Desayuno en el hotel. Check out y traslado al aeropuerto con asistencia de habla hispana. Vuelo NO incluido Dubái/Mascat.

Llegada al aeropuerto internacional de Mascat. Se realizarán los trámites para obtener el visado. Recogida de equipaje y traslado al hotel en Mascat con chófer. **Noche en el hotel.**

6º DÍA Factoria Amouage - Fuerte De Nizwa - Jabrin - Bahla - Al Hamra - Misfah - Nizwa (App. 275 Km)

Desayuno. Saliendo de Mascate hacemos una parada en la factoría de perfumes y esencias de Amouage, la marca nacional por excelencia que sigue la tradición del perfume árabe, cuyos perfumes utilizan 120 componentes naturales y se reivindican como los más caros del mundo. Continuación hacia el interior de Omán. Nos dirigiremos a NIZWA. Visita del fuerte, con su imponente torre de vigilancia y desde donde se puede disfrutar de una maravillosa vista del palmeral de Nizwa, las montañas, la cúpula de la mezquita...

JABRIN, uno de los fuertes más bellos de Omán construido en 1675 por el Imam Sultán bin Bil'Arab como segunda residencia. Su decoración es especialmente rica con sus techos de artesonados pintados, paredes, puertas y ventanas decoradas con arabescos en madera, piedra y estuco. Parada fotográfica del fuerte de Bahla, patrimonio de la Unesco. **Almuerzo picnic en ruta.**

Visita de la antigua aldea de Al Hamra paseando por sus estrechas calles con casas de barro aún intactas al estilo yemení. Finalmente, parada en el pequeño pueblo de Misfah Al Ibriin, una maravillosa población de calles estrechas donde con sistemas de riego tradicionales (Falaj) que lo convierten en un vergel. Tarde y noche en NIZWA, capital del interior y capital

historia del Imamato de Omán. Fue muy próspera durante el reinado de la dinastía de Ya'ruba, que estuvo en el poder en el país desde 1624 hasta 1744. Cuenta con una de las mezquitas más antiguas del mundo (no visitable). Llegada al hotel y alojamiento.

7º DÍA Visita Nizwa - Al Minsifieh - Al Mudayrib - Wahiba Sands (app. 185 km)

Tras el desayuno, continuación de la visita de NIZWA. Tiempo para pasear por el zoco antiguo, así como por la zona intramuros conocido por su artesanía: plata, dagas omaníes, cerámica, cestas, tejidos beduinos ... A continuación, y camino del desierto de Wahiba Sands se parará en los pueblos de Minsifieh y de Al Mudayrib, que han mantenido su atmósfera y carácter tradicional donde veremos antiguas poblaciones comerciales y torres de control del comercio caravanero. Por el camino veremos como las montañas rocosas de Hajjar se van mezclando con palmerales y convirtiéndose en dunas. Llegada al desierto de "Wahiba Sands". Un conductor de desierto le trasladará en vehículos 4x4 hasta el campamento elegido. conducción por las dunas hasta una duna elevada para contemplar el atardecer en el desierto. Tiempo para relajarse y disfrutar del desierto. **Cena y alojamiento en el campamento.**

8° DÍA Wahiba - Wadi Bani Khaled - Ras al Jinz/ Tortugas (app. 210 km)

El amanecer desde las dunas es una de las mejores experiencias a vivir en el desierto. Desayuno y tiempo de relax para disfrutar del ambiente del desierto. A continuación, dejamos el campamento en vehículos 4x4. Continuamos en bus hasta Wadi Bani Khaled en la cordillera de Hajjar, uno de los rincones naturales más impresionantes del Sultanato de Omán, un valle cubierto por las montañas, con palmerales y ríos paradisiacos que forman piscinas naturales en las que poder darse un baño. Continuaremos hacia el sur pasando cerca de escenarios naturales y aldeas donde poder hacer alguna parada. **Cena temprana en el hotel.**



A continuación, visita del santuario de la tortuga verde de RAS AL Jinz (www.rasaljinz-turtlereserve.com) donde podrá a las gigantes tortugas que se acercan por la noche para poner sus huevos en la arena después de un viaje de varios miles de kilómetros por los mares y costas de Asia y África. Noche en el hotel.

Importante:

*Tortugas en Ras al Jinz

La visita con los guías locales expertos se lleva a cabo sólo en inglés. El guía ayuda con las traducciones.

Hay 2 visitas por día: una aprox. a las 21: 00hrs y otra aprox. a las 04: 00hrs. Duración aprox. 2h. Reservamos la visita de las21h. En alguna ocasión la hora podría cambiar.

El número de visitantes está limitado a un máximo de 100.

El número de tortugas puede variar, dependiendo de la temporada. La mejor temporada es de mayo a septiembre.

En caso de no ver tortugas durante la visita, no hay reembolso.

Los visitantes están obligados a guardar silencio y no utilizar linternas. No se permite sacar fotos.

9° DÍA Sur - Wadi Shaab - Bimah Simkhole - Mascat (app. 250 km)

Desayuno. Salida por la carretera de la costa hacia la ciudad de Sur donde visitaremos el barrio de Aiyga con sus delicadas casas blancas de estilo colonial y el astillero que sigue fabricando las famosas dhows de madera (barcos de vela tradicional de origen árabe). Continuación por la carretera costera hacia Wadi Shaab, desde donde el agua del wadi forma un conjunto de hermosas piscinas naturales y cascadas de diferentes tonos verdes y azules protegidas por altísimas montañas. El acceso al desfiladero se realiza en barca y luego un paseo de 40 minutos aproximadamente nos lleva al interior. **Almuerzo pic-nic**. Camino de Mascate se para en Bimah Sinkhole, se trata de un sumidero de 100 metros de diámetro con apariencia de cráter bajo el mar. Se accede a esta piscina natural por unas escaleras que dan paso a un agua increíblemente transparente (posibilidad de nadar). Resto de la tarde libre. **Salida al aeropuerto de Mascat entre 16h00-17h para los viajeros con vuelos desde 19.00 (sin noche adicional)**.

Importante:

Los viajeros que tengan un vuelo por la noche (después de las 20h), serán trasladados a un hotel (3-4*) donde tendrán tiempo para refrescarse en las instalaciones comunes del hotel.

Para estos pax, se aplica un suplemento adicional a pagar de transfer al aeropuerto (no incluido en valor programa)

69 USD para un vehículo privado (máximo 3 personas)

100 USD para un 4x4 privado (máximo 4 personas)

120 USD para un minivan privado (máximo 7 personas)

Fin De Nuestros Servicios



